

Decisiva Victoria de los Trabajadores Argentinos

Obtuvieron a Través de la Lucha la Vigencia de los Convenios de Trabajo y los Aumentos Salariales que el Gobierno se Negaba a Aceptar.— La CGT Levantó la Huelga General que Había Paralizado el País.—

Síntesis cablegráfica de Ignacio GONZALEZ JANZEN

BUENOS AIRES, 8 de julio. Tras 36 horas de huelga general decretada por la poderosa Confederación General del Trabajo (CGT), el gobierno que preside Isabel Martínez cedió a los reclamos sindicales y los dirigentes de la central obrera levantaron la huelga al mediodía de hoy. Casi al unísono, se reunió el Senado Nacional y eligió —contra la manifiesta voluntad de la jefe del Estado—, un presidente del cuerpo de legisladores: Italo Luder, integrante del bloque parlamentario oficialista.

En un comunicado emitido por el Comité Central Confederado de la CGT, se informó al promediar la tarde el arribo a un acuerdo con el gobierno, por el cual el Ejecutivo se comprometió a ratificar los convenios de trabajo y aumentos salariales reivindicados por los trabajadores.

El documento dado a conocer por la central obrera se refirió estrictamente al problema salarial, sin mencionar los aspectos relativos al alejamiento del ministro José López Rega y otros altos funcionarios de gobierno cuestionados por la CGT.

Por su parte, los senadores se reunieron en lo que ha sido caracterizado como "operación relámpago", y aun cuando el tema "no se halla-

ba en la agenda" procedieron a elegir a un titular para ese cuerpo. La elección, por amplia mayoría, recayó en el parlamentario justicialista Italo Luder. La rapidez con que se desarrollaron los acontecimientos sorprendió a los observadores, e incluso a los representantes de diversos partidos.

Entre tanto, un comunicado oficial de la Presidencia de la República desmintió las versiones que daban por separados de sus cargos a varios ministros; entre ellos López Rega, Conditi y Rodrigo, señalando que la jefa de Estado no ha tomado hasta el momento resolución alguna respecto de la renuncia de los integrantes de su gabinete.

Por otro lado, mientras se informaba que el periodista francés Edouard Bailby seguía esta noche en prisión

—contrariamente a las afirmaciones que aseguraban que ya había sido expulsado del país—, la Policía Federal informó hoy de la muerte de 6 jóvenes estudiantes, varios de los cuales fueron hallados acribillados a balazos en diversas localidades de la provincia de Buenos Aires. (Fuentes PL, UPI, AP y AFP).